
公益社団法人 日本雪氷学会北海道支部 第 4回理事会議事録 

 
１． 日時 

 2018 年 4 月 10 日（火）15 時 00 分～17 時 30 分 
２． 場所  

 北海道開発技術センター 

３． 出席者(17 名) 

 杉山、伊東(敏)、伊東(靖)、大廣、阿部、岩間、西田、天見、飯塚、荒川、大宮、杉田、金田 (13 名) 
 委任状提出: 苫米地、白川、伊藤、高倉(4 名) 

 

４． 議事 

第 3 回理事会の議事録について 
 原案通り承認された。 

2018 年度役員(案)について 

 杉山理事より、原案が示された。 
 一部未定(庶務、会計)の箇所について、杉山理事が引き続き調整を図ることとなった。 
 評議員について、団体所属でない方の委嘱が長期間になっており委嘱期間の始期が不

明となっていることから、改めてメールで委嘱をお願いすることとし、その始期は平

成 30 年度とすることとした(施行規程により委嘱期間 2 年)。本件について、庶務担

当があたることとなった。 
研究発表会（5/11-12）について 

 飯塚理事より、研究発表会の準備状況について報告が行われた。 
 作業スケジュール等について、説明通り了承された。 
 1 日目の受付として、北電から 1 名お願いすることとなった。 
 2 日目の受付その他のため、アルバイトを雇用することについて了承された。 
 記者クラブへの広報については、例年通り広報担当で行うこととなった。 
 発表会で必要となるパソコン 2 台について、北大低温研(杉山)、寒地土研(伊東(靖))が

用意することとなった。 
 

遊雪広場 in 北大 20 1 8 への協力について 
 大宮理事より 1 月 28 日に開催された同イベントについて報告があり、盛大に開催で

きたとのことであった。 
 なお、次回の開催については現状では未定とのことである。 

２０１８サイエンスパークについて 
 7 月 27 日に開催されるサイエンスパークに申込済みであることが杉田理事から報告

があった。 



 使用する一部の物品について毎回会員から賃借していることから、学会支部として購

入したいとの提案があり、講演会等での別枠予算などを活用しながら、購入する方向

で担当理事と会計理事で進めていくこととなった。 
2018 年雪氷研究大会の準備状況について 

 伊東(敏)理事(大会実行委員長)から、準備が順調に進められてきている旨報告があっ

た。 
支部 HP の更新・改修について 

 2017 年度の活動実績について、西田理事より報告があった。 
「雪氷研究の系譜」について 

 残部について、道内の国立大学図書館、中核市の図書館に寄贈することが伊東(靖)理
事から提案され、原案通り承認された。 

2018 年度総会（5/11）について 

 総会資料について伊東(靖)理事、岩間理事から説明があった。 
 資料中、一部年度の誤記が指摘され、修正することとなった。 
 資料上、あるいは会計上 4 月 1 日を年度の境目とし、本日開催している理事会のみ

旧役員で執り行っていることから旧年度事業として、整理することとなった。 
 総会の進行は伊東(敏)理事、評議員会の進行は杉山理事があたることとなった。 
 総会議長の事務局案として、昨年に引き続き油川理事にお願いすることとし、杉山理

事から依頼することとなった。難しい場合は、杉山理事に本件の対応を一任すること

となった。 
その他 

次回理事会について 

 平成 30 年 5 月 11 日(金)10:30～北海道大学学術交流会館で開催することとなった。

(新体制)


